

Mazières-en-Gâtine

Les sportifs font leur reprise

Les amateurs de sport se sont retrouvés samedi dernier pour découvrir l'ensemble des activités proposées par les différents clubs de la commune.



Patrick Nourrisson, entraîneur, Cécile Cadet, présidente du club et Clovis Motard, adhérent des Archers de Mazières-en-Gâtine.

La traditionnelle matinée multisport a réuni, samedi dernier, enfants et parents au pôle sportif intercommunal pour une matinée découverte et initiation au sport. Plusieurs associations ont présenté leurs activités et pris de nouvelles inscriptions. Martin Moreau, organisateur de la manifestation se réjouit de l'engouement et de la présence des différentes associations sportives « nous sommes parrainés par la Communauté de communes Val de Gâtine, qui nous aide pour la communication et nous

permet d'informer toutes les écoles de l'ex-canton de Mazières. »

Le tir à l'arc a fait des adeptes

Des initiations au tir à l'arc étaient proposées par Les Archers de Mazières-en-Gâtine, et elles ont été très suivies par le public. Cécile Cadet, présidente du club précise : « Nous avons 25 adhérents, mais nous manquons d'adultes. Patrick Nourrisson, notre entraîneur, a participé l'an passé au championnat régional et au

championnat de France de tir campagne. » Patrick précise : « Nous avons participé au premier championnat régional de la Nouvelle-Aquitaine. L'objectif est de faire des podiums. Avec la fusion, il y a plus de tireurs et c'est plus difficile de se placer. 2 400 licenciés en Poitou-Charentes et plus de 6 000 licenciés avec la nouvelle région. » Pour encourager le club, la commune fait aménager un terrain extérieur. Il sera engazonné en octobre, de nouvelles cibles y seront installées. Un terrain de tir qui sera opérationnel au printemps.

Les rendez-vous des associations sportives

Golf. Pour les plus de 12 ans, cours le mercredi de 14 heures à 16 heures. Moins de 12 ans, samedi de 11 heures à 12 heures. Éducateur : François Bien. Contact : 05 49 63 20 95, <http://www.blue-green.com>

Judo. Créé en 2016, le judo CMC anime des séances pour les enfants à partir de 4 ans. Le club regroupe des adhérents du secteur de Coulonges-sur-Autize, Mazières-en-Gâtine et Champdeniers. Les cours sont donnés aux dojos de Coulonges et Mazières. Trois séances d'essai avant inscription pour les enfants. À Mazières, le mercredi de 18 h 30 à 19 h 30, pour le baby judo. Le vendredi, de 18 h 30 à 20 heures, pour les enfants plus grands. Un cours pour les adultes est prévu le vendredi soir. Contact : Alain Thomazeau au 06 08 31 38 27, judo79cmc@gmail.com

Tennis. Lundi de 14 heures à



Les cours de tennis de table reprendront au mois de janvier.

23 heures. Samedi de 13 h 30 à 17 h 30. Le double de cours cette année. Contact : Martin Moreau au 06 79 63 41 85.

Tennis de table. Les cours

redébuteront à Mazières au 1^{er} janvier. Une organisation est mise en place pour des cours à Parthenay dans l'intervalle. Contact : Patrick Martine au 05 49 63 52 37, PPCP@cc-parthenay.fr

Tir à l'arc. Samedi de 10 heures à 13 heures. Jeudi de 20 heures à 23 heures. Vendredi de 17 heures à 19 h 30. E-mail : archersdegatine@gmail.com

Handball. Les entraînements ont repris, les championnats commencent cette semaine. L'association recherche des effectifs de filles pour l'équipe de senior et des jeunes. Contact : 06 76 22 22 66, 06 99 76 81 82 ou hbsg@sfr.fr

Danse modern jazz. Le mardi et le vendredi de 17 h 15 à 21 heures, à l'espace associatif. Plusieurs cours suivant les niveaux. Mail : agnes-gele@gmail.com

Randonnée. Rendez-vous le lundi matin à la Maison pour tous à 8 h 30.

